

Reinaugurado el Coliseo Chelo de Castro, único periodista vivo de los Juegos de 1946



La Habana, 17 jul (RHC) La Universidad del Atlántico reinauró este martes el Coliseo Chelo de Castro, que lleva el nombre del único periodista con vida de los que presenciaron los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 1946, y que en los actuales de Barranquilla 2018 albergarán el levantamiento de pesas y lucha.

El nuevo Coliseo se entregó con una estructura galvanizada para un área cubierta de 3.800 metros cuadrados y 110 toneladas de estructura. La Gobernación también entregó una reparación de 9.300 metros cuadrados del estadio de béisbol para que pueda estar disponible para entrenamiento de los equipos que participarán en las Justas.

Chelo De Castro es reconocido como el periodista más longevo en activo del mundo y el año pasado fue reconocido por la AIPS (la Asociación Internacional de Periodistas Deportivos) en un acto en su natal Barranquilla por su carrera y actividad, en las que fue uno de los testigos de los Juegos de 1946, los cuales se celebraron en la capital del Atlántico hace 72 años.

Chelo recibió una placa conmemorativa de manos del Rector de la Universidad, Carlos Prasca, del Atlántico y el Gobernador Eduardo Verano, donde se exaltó su labor y trayectoria periodística.

El Colíseo cuenta con lámparas led con una potencia de 120 vatios y un sistema de protección antitempestades o antirayos. Además, los cubículos o camerinos fueron restaurados al igual que la parte exterior de la infraestructura.

Después de las justas deportivas, el escenario quedará habilitado para que los estudiantes realicen prácticas de disciplinas deportivas como boxeo, gimnasia, baloncesto, karate, halterofilia (Levantamiento de pesas), entre otras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167099-reinagurado-el-coliseo-chelo-de-castro-unico-periodista-vivo-de-los-juegos-de-1946>



Radio Habana Cuba